

Neues aus der HIV-Behandlung

**Donnerstag, 14. November 2013,
19.30 Uhr**

**Uniklinik, Josef Stelzmann-Straße 20
Forum-Gebäude 42**

(KVB Linie 9-Haltestelle/Lindenburg/Unikliniken)

Referenten:

Dr. Tim Kümmerle / Dr. Christoph Wyen

Fachärzte für Allgemeinmedizin I Infektiologie

Die antiretrovirale Therapie (ART) hat die Lebenserwartung von Menschen mit HIV deutlich erhöht und die Lebensqualität vieler HIV-Positiver wesentlich verbessert. Sie hat darüber hinaus einen wichtigen primärpräventiven Nebeneffekt: das Ansteckungsrisiko wird deutlich vermindert. Damit ist die HIV-Therapie ein wichtiges Element des Risikomanagements und kann zur Entstigmatisierung von Menschen mit HIV beitragen. Die Forschung zur Verbesserung von Behandlungsmöglichkeiten der HIV-Medizin entwickeln sich jedes Jahr weiter. Thema der Veranstaltung sind neue Erkenntnisse, die für die gegenwärtige HIV-Therapie von Bedeutung sind. Aber wir wollen auch einen Blick in die Zukunft werfen um zu erfahren, welche neuen Forschungsideen und Behandlungsoptionen aktuell in der Diskussion sind.

**Aids
Hilfe
Köln**



MED INFO

ein Projekt der Aidshilfe Köln